
令和３年度 

光鯱会本部 第 1回 幹事会議事録 

日時 令和３年 ４月 ６日（火）18:30～ 

場所 Ｗｅｂ開催 

記録者 近藤 

出席者：山川、近藤、内藤、河辺、佐藤、魚住、金子、伊藤、浅野、水野、中野、田中（俊） 

鏡味、井上、長谷川、木田、戸谷、林（学生幹事） 

欠席者：井戸田、成田、夏目、田中（康）、木下、寺尾、松本(浩)、犬飼、高村、渡辺、中村 

 

Ⅰ 議題 

 １．総会、総会議案書について 

   ・総会、懇親会共中止とし、評議員会のみＺＯＯＭ開催とする。 

・議案書は例年通りの内容とし、日程は第３土曜の 5月 15日（土）時間は午前 10時～。 

   ・ＺＯＯＭホストは佐藤先生にお願いし、井戸田本部長、山川幹事長が名工大に参集し評議員会

を事務局として運営する。 

    （名工大から 10名以下の学内会合は可能の通達が出たとの事） 

   ・議案書案を画面共有し確認実施（概要は夏目先生の 4月講演会、会計報告、監査報告等） 

   ・光鯱会全国大会を 2年に 1度、11月末頃開催しており、関東支部から開催の可否について打診

があった。会場のホテルを押さえる関係が有るので 5～７月には方針を決めなければならない。

小野会長の意向を確認した上で、佐藤先生に関東支部の幹事と連絡調整を依頼。 

・鈴木禎次賞について、今迄は名工大と光鯱会の共催であったが、名工大より後援は可能だが主

催は不可との連絡が有った。今迄名工大から出ていた 30 万の協賛金も出ないが、予算立ては

可能なので、事業は実施可能。授賞式の場所等は、現在検討中（前回は岡崎信用金庫本店） 

   ・ＯＢ・ＯＧ特別講演会は 4 月 19 日に三菱地所設計の栗本さん、本田さんにより「若手ＯＢ働

き方を語る」と題し、設計演習の 1コマとして対面で講演して頂く事となった。令和 2年度事

業が、コロナの影響により実施時期が 4 月にずれ込んだとして令和 2 年度事業として取り扱

う。 

   ・ＯＢによる学生就職サポートは、活動はしていたが、コロナ禍にて食事会等が無く出費が 

    無かった。（実費が発生し名古屋工業会に申請すれば 1 グループ＠7 万支払われるので今後申

請すると良い） 

       

 ２．見学会について 

・山川幹事長から事前に相談を受けていた名古屋市の金子さんから、本丸御殿の見学会について

の報告を頂く。 

・現状御殿の中へは入れるが、人数制限が有り 1度に大勢は入れず、中での会話も控えなければ 

 ならない状況、検温とマスク着用、バスの団体見学依頼が無いため団体見学の規制は現状無い 

状態。説明は見学前に能楽堂の前に集合し、班分けの前に実施すれば良いと思う。 

・見学者には高齢者もおり、ワクチンも未だ行き届いてないため、見学会実施を提案する事が 

はばかられることから、5 月開催は見送る事で決定とする。（近藤・長谷川両副幹事長からも、 

コロナ禍の中での見学会開催は難しいとの意見も有った） 

・今後本丸御殿の見学会を開催する事になった時の金子さんへの協力をお願いし、引き続き状況

提供頂く事も了解を頂く。 

 

３．光鯱会だより第３０号概要について 



   ・前回は幹事長交代が有ったため、新旧幹事長のあいさつ文が有ったが今回は無くなる事も 

    有り、そのスペースの穴埋めが必要となるため、浅野さんに紙面内容について意見を伺った後、

皆さんからの意見も伺った。 

   ・紙面の構成は、幹事長 1/3、春の見学会 1/3、小野会長 1/3の時や、幹事長 1/2、会長 1/2 

の時も有った。過去の内容は、全国大会、鈴木禎次賞、寄付のお願いなども有った。 

   ・コロナ禍のオンデマンドでのＯＢ・ＯＧ交流会の苦労話や、昨年は会費を払ってくれた方の 

    名前も書いた。今回は三菱地所設計のお二人の若手ＯＢの話も書けると思う。 

   ・卒業式がどの様だったかも興味深い。（佐藤先生より卒業式の写真を共有画面で見せて頂いた） 

   ・コロナ禍の大学の状況を「大学は今」と題し掲載する事も良い。 

   ・分野長が、北川先生から楠原先生に交代されたので投稿依頼するのも良い。 

   ・麓先生の他に、藤岡、井上、須藤先生の計 4名が退官されるので、投稿依頼し、4名全員 

の場合は、2名づつ 2回に分けての投稿とするのも良い。 

   ・昨年度は、5月の幹事会でページ割付の議題を検討したので、今年度も次回の幹事会で、 

浅野さんにページ割付のたたきの提示を依頼。 

 

４．幹事会費用会計報告について 

  ・成田さんの代理で佐藤先生より画面共有しながら会計報告を実施。 

  ・収入は 586,146円、支出は 81,248円、繰越金は 504,862円であった。 

  ・見学会も実施したが、コロナ禍で幹事会がＺＯＯＭ開催であった事も有り、繰越金が 

多くなった。 

  ・幹事会費＠25,000も浮いているし、学生のために有効に使ってはどうか。 

  ・予算案はそのままにしておいて、何か予算枠を立ち上げても良いかも。 

  ・学生幹事の林さんにも色々ご協力頂いており、以前は弁当をアルバイト代に替えていたが、 

   ＺＯＯＭ会議となり、現状何の報酬も無い状況なのでその経費として「事務局費」にアルバイ

ト相当代を計上して良いと思う。 

→予算処理上問題が無ければ、良いと思う。（山川幹事長） 

→有難い提案で感謝します。学生にもお願いし易くなりますので、「通信運営費」等として 

検討します。（佐藤先生） 

   ・浅野さんより、利息金額の誤記訂正の指摘有り。 

 

 ５．確認事項他 

   ・佐藤先生より、①総会は未開催、②懇親会も未開催、③春の見学会は検討中、 

④評議委員会はオンライン開催とし正式な詳細案内は評議員のみにメール配信する、 

    以上 4点を、事務局の水谷さんより会員宛にメール配信するとの提案有り了解。 

   

Ⅱ その他 

 １．次回幹事会議題内容について 

   ・第２回幹事会 令和３年５月１１日（火）18:30～  場所：Web開催 

   （内容）・総会議事案確認 

       ・光鯱会だより第３０号の内容確認 

                                以上 文中敬称略 


